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令和７年白川町議会第１回臨時会会議録 

 

１．応招年月日 令和７年１月２８日（火）午前１０時００分 白川町役場 議場 

 

２．本日の会議に付した事件 

日程第１  会議録署名者の指名 

日程第２  会期の決定 

日程第３  議員派遣について 

日程第４  議第１号 白川町新庁舎建設工事（外構）請負契約の締結について 

日程第５  議第２号 令和６年度白川町一般会計補正予算（第６号） 

 

３．出 席 議 員 １番 三戸勝徳議員、 ２番 杉山哉史議員、 ３番 伊佐治優議員、 

４番 田口守也議員、 ５番 佐伯好典議員、 ６番 梅田みつよ議員、 

７番 今井昌平議員、 ８番 渡邉昌俊議員、 ９番 藤井宏之議員 

 

４．欠 席 議 員 なし（全員出席） 

 

５．説明のために出席した者の職氏名 

町 長 佐 伯 正 貴君、   副 町 長 安 江 章君、 

教 育 長 鈴 村 雅 史君、   総務課長 藤 井 充 宏君、 

庁舎整備室長 竹腰耕太郎君、   企画課長 渡 口 彰 規君、 

町民課長 長 尾 茂 気君、   保健福祉課長 長尾ひろみ君、 

農林課長 長 尾 弘 巳君、   林政推進対策監 今 井 健 吾君、 

建設環境課長 中 村 豊君、   教育課長 大 岩 裕 樹君、 

会計管理者 三ツ石克明君 

 

６．職務のために出席した者 

事務局長 安 江 宏 行君、   書  記 田 口 直 子君、 

書  記 今 井 寧 菜君、 

 

７．会議の経過 

（議長 ９番 藤井宏之議員） 

議 長 

 おはようございます本日は令和７年白川町議会第１回の臨時会ということで、議員各位の

皆様、また執行部の皆様方にご参集いただきまして、ありがとうございました。 



２ 

今日は朝からちょっと雨模様でして、ただ、天気予報によりますと、どうも大きな寒波が

来るということで、またいよいよ本格的な冬を迎えるような時になると思います。 

もう既に１月もあと残すところわずかとなりましたが、一昨日の日曜日は岐阜県知事選の

投開票日ということで、新しく、知事になられました江崎知事のもとに町長そして、正副議

長、伊佐治議員と県庁の前の選挙事務所へ行かせていただきました。複雑な思いもある訳で

すが、そこはもうきっぱり切り替えて、江崎知事を全面的に応援していきたいと思いますの

で、またよろしくお願いしたいと思います。 

それから先週の２４日の金曜日に、切井、中の瀬の全線２車線の開通式がありまして、議

員全員出席させていただきましたが、ようやくこの全線開通したということで、いろんな経

緯については皆さんご存知だと思いますけども、一旦ああしたことになると、本当に長年か

かるんだなということがよくわかりましたし、地域の地権者の方の賛同が得られてからも、

１５年ぐらい経ったというお話を聞きました。特にその当時議員になられました、今井昌平

議員達が、やっぱりお骨折りをいただいたということで、鈴村会長さんからもそんな紹介が

ございました。本当に道路というのは、生活道路でありますし、人々の安心安全を守る道路

であります。本当にそうした長年の地元の方の思いももちろんですけども、関係者の皆様方

に感謝申し上げたいと思います。残されたのは、黒川と佐見だけですが、またそういった１

つ先が見えるという状況がよくわかりましたので、諦めずにしっかりと地域は地域で支えて

いきたいと思います。 

冒頭にあたりまして、ご挨拶をさせていただきます。 

議 長 

 ただいまの出席議員は全員であります。よって会議は成立しました。 

議 長 

ただいまから令和７年白川町議会第１回臨時会を開会します。 

議 長 

 会議に先立ち、事務局長をして諸般の報告をさせます。事務局長。 

（事務局長 安江宏行君） 

議会事務局長 

 令和６年１２月、第４回定例会閉会以降の諸般の報告をした。 

なお、令和６年１２月２５日に執行されました例月出納検査の結果の写しをお手元に配布し

ております。以上です。 

議 長 

 ただちに本日の会議を開きます。 

◇日程第１ 会議録署名者の指名 

議 長 

 日程第１「会議録署名者の指名」を行います。 



３ 

議 長 

 会議録署名者は白川町議会会議規則第１１９条の規定により、議長において、５番 佐伯

好典議員、６番 梅田みつよ議員を指名します。 

◇日程第２ 会期の決定 

議 長 

 日程第２「会期の決定」の件を議題とします。 

議 長 

 お諮りします。 

 今回の臨時会の会期は、本日１日としたいと思います。 

これにご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

議 長 

 ご異議なしと認めます。よって会期は、本日１日と決定しました。 

◇日程第３ 議員派遣について 

議 長 

 日程第３「議員派遣について」を議題とします。 

議 長 

 お諮りします。 

 議員の派遣については、白川町議会会議規則第１２８条の規定により、お手元に配付しま

した派遣案の通りとしたいと思います。 

これにご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

議 長 

 ご異議なしと認めます。よって、議員派遣につきましては、別紙派遣案の通り決しました。 

 お諮りします。本派遣案の記載事項に変更等が生じた場合の修正を議長に一任願いたいと

思います。これにご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

議 長 

 ご異議なしと認めます。よって、記載事項に変更が生じた場合の修正は、議長に一任いた

だくことに決しました。 

◇日程第４ 

議第 １号 白川町新庁舎建設工事（外構）請負契約の締結について 

議 長 

 日程第４ 議第１号「白川町新庁舎建設工事（外構）請負契約の締結について」、を議題

とします。 



４ 

 説明を求めます。庁舎整備室長。 

（庁舎整備室長 竹腰耕太郎君 登壇） 

庁舎整備室長 

 議第１号「白川町新庁舎建設工事（外構）請負契約の締結について」議案及び提案説明を

朗読し説明した。 

議 長 

 説明が終わりました。質疑を許します。 

（「なし」の声あり） 

議 長 

 質疑を終わります。討論を行ないます。 

（「賛成」の声あり） 

議 長 

 討論を終わります。採決します。 

 議第１号を原案のとおり決することに賛成の方の起立を求めます。 

（全員起立） 

議 長 

 起立全員であります。よって、議第１号「白川町新庁舎建設工事（外構）請負契約の締結

について」は、原案のとおり可決しました。 

◇日程第５  

  議第２号 令和６年度白川町一般会計補正予算（第６号） 

議 長 

 日程第５ 議第２号「令和６年度白川町一般会計補正予算（第６号）」を議題といたしま

す。説明を求めます。総務課長。 

（総務課長 藤井充宏君 登壇） 

総務課長 

議第２号「令和６年度白川町一般会計補正予算（第６号）」について議案及び提案説明を

朗読し説明した。 

議 長 

 説明が終わりました。質疑を許します。６番 梅田みつよ議員。 

（６番 梅田みつよ議員） 

６ 番 

 社会福祉費の物価高騰対応支援給付金事業だが、臨時給付金ということで、どのような形

で交付されるか、以前のようにマイナンバーひもづけのもので、給付書類を書いてそこへ振

り込まれるという感じなのか、あるいは地域振興券のような形で配布されるのか、そのあた

りをお聞きしたいです。 



５ 

議 長 

 質問が終わりました。答弁を求めます。町民課長。 

（町民課長 長尾茂気君） 

町民課長 

ただいまの梅田議員の質問にお答えしたいと思います。扶助費の給付金でありますが、こ

ちらは、対象者に申請書を送り、それに振り込み先の口座等を書いていただきまして、出て

きた申請書類に対して、それぞれ口座振替により支給するものでございます。 

令和６年度の世帯が非課税のところに対象者を割り出して、申請書を送るということで、

振興券やポイントではなく、現金での給付ということになりますのでお願いいたします。 

議 長 

 答弁がおわりました。再質問ありますか。６番 

（６番 梅田みつよ議員） 

６ 番 

 はい、わかりました。以前も住民税で給付があったと思うが、多分それと似たような方法

なんだろうと思いますが、その時はどのぐらいの申請率といいますか、１００％ではなかっ

たと思うが、申請率を確認させていただいてもいいでしょうか。 

議 長 

 質問が終わりました。答弁を求めます。町民課長。 

（町民課長 長尾茂気君） 

町民課長 

 令和５年度の低所得世帯の給付金についてですが、非課税世帯の場合、対象約８５０件に

対して８３０件ということで、２０件ほど申請書が出されず、未支給というものがありまし

た。子育て世帯については、対象者はほとんど提出され、１００％となっておりますが、そ

の非課税世帯については再度書類を送っているが、それでも出てこないという所が若干あっ

たという状況でございます。 

議 長 

 答弁がおわりました。再質問ありますか。６番 

（６番 梅田みつよ議員） 

６ 番 

 私も書類を拝見させていただいて、前回は非常に細かくて、仕方がないことなんですけれ

ども、やはり申請率が１００％いかないのではないかと思いながら、用紙を眺めておりまし

た。どうして申請に至らなかったかをできる範囲で確認していただいて、こういった交付金

が１００％行き渡るようご尽力いただきますようお願いを申し上げます。 

議 長 

 質疑を終わります。討論を行ないます。 



６ 

（「賛成」の声あり） 

議 長 

 討論を終わります。採決します。 

 議第２号を原案のとおり決することに賛成の方の起立を求めます。 

（全員起立） 

議 長 

 起立全員であります。よって、議第２号「令和６年度白川町一般会計補正予算（第６号）

」は、原案のとおり可決しました。 

議 長 

 以上をもって、本臨時会に付議された案件は、すべて議了いたしました。 

 これをもちまして、令和７年白川町議会第１回臨時会を閉会いたします。 

どうもご苦労さまでございました。 

        （午前１０時２３分 了） 

 

 

 

 

 

 上記のとおり会議の次第を記載し、その相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

議  長 

 

 

議  員 

 

 

議  員 


